

Gobierno de Coronango impulsa el campo con apoyo de semilla a productores de todo el municipio



- Si le va bien al campo de Coronango, le va bien a todos: Gerardo Sánchez Aguilar
- Se brindó el apoyo para la producción del ciclo de Siembra 2023

A través de la Dirección de Fomento agropecuario, el H. Ayuntamiento realizó en actos separados la entrega de semilla de Maíz a productores de las tres Juntas Auxiliares y la cabecera municipal. Durante estos, el Presidente Gerardo Sánchez Aguilar resaltó la importancia de seguir impulsando el campo con este tipo de programas gratuitos, pues el tema se encontraba olvidado, al no recibir el debido apoyo anteriormente.

El alcalde señaló que con estas acciones se refuerza la seguridad alimentaria, porque si al campo le va bien, le irá bien a todos.

Recordó que el gobierno que encabeza continúa su avance en todos los rubros, mencionando áreas como el de la salud, en la que el municipio de Coronango reporta mejores resultados a la Jurisdicción Sanitaria, por otra parte en cuanto al Bienestar Social se han otorgado más apoyos y beneficios directos que en los años anteriores con programas como el de cuarto adicional y calentadores solares, y en el tema de seguridad el Presidente Municipal aprovechó para anunciar la próxima inauguración del Centro de Monitoreo y Vigilancia con el sistema de cámaras totalmente nuevo.

En ambos eventos estuvieron presentes la Presidenta del SMDIF de Coronango Libia Amaro Romero, los Regidores de Grupos Vulnerables, de Patrimonio y Hacienda Pública, la Síndico Municipal, Los Presidentes Auxiliares, Comisariados Ejidales, y la Dirección de Fomento Agropecuario.